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En la Ciudad de México, siendo las 15:00 horas, del 27 de octubre de 2023, en la Sala de Consejo de la Unidad 
Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería y Ciencias Sociales y Administrativas, ubicada en Av. Te número 950 
Colonia Granjas México, CP. 08400, Alcaldía Iztacalco, Ciudad de México, ante la presencia del M en C. 
Emmanuel González Rogel, Presidente del Consejo, se reúnen: el Dr. Javier Hernández Hernández, MAP. Norma 
Sánchez Espinosa, M en C. Rocío García Pedraza, Lic. Marcela Rojas Maya, Dra. Erly Martínez Ramírez, Ing. Arq. 
Verónica García Méndez, Ing. Velia Desiree Alvarado Romero, , Dr. Luciano Pablo Varela Coronel, Dra. Miranda 
Pilar Gómez, Dra. Ana María Lagunés Toledo, M en C. Heidi Gómez Cervantes, M.A.P. José Luis Melgoza Maravilla, 
Dr. Ángel Taboada Uribe, M en A. Guillermo Rivera Rangel, Ing. José Luis Brito Valdés, M en E. Mario Martín 
Morales Flores, C. José Antonio Flores Contla, Wendy Monserrat Hernández Carrasco, Juan Carlos Vilchis Flores, 
Rubén Darío Silva Valdés, Cesia Lorena González Santiago, Fernando Hernández Anaya, Dana Michell Martínez 
de la Cruz, Juan Carlos Hernández Portillo, Verónica Gabriela Guerra Pérez, Rodrigo Alberto Hernández Cordero, 
Sandra Gisela Reséndiz Sánchez, Axel Zaragoza Chávez, Joaquín Zarate Sánchez, integrantes del Consejo 
Técnico Consultivo Escolar de la Unidad Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería y Ciencias Sociales y 
Administrativas, a fin de tratar los siguientes asuntos: -------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Un mienbro del Consejo no asiste, presenta justificante. 

 El Dr. Javier Hernández Ávalos, Jefe de la Sección de Posgrado e Investigación, por atender una clase. 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto 1. Lista de Asistencia. El M en C. Emmanuel González Rogel, Presidente del Consejo, da la bienvenida y 
después de verificar el quórum reglamentario, da por iniciada la Primera Sesión Ordinaria del XLVII Consejo 
Técnico Consultivo Escolar de la UPIICSA. -----------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto 2. Trámite y aprobación en su caso del orden día. El Dr. Javier Hernández Hernández, Secretario del 
Consejo, presenta el orden del día. 

1. Lista de asistencia. 
2. Trámite y aprobación en su caso del orden del día 

3. Seguimiento de acuerdos. 
4. Presentación del Informe de Servicios Educativos de la Subdirección SSEIS 
5. Presentación del Informe de Ingresos y Egresos de la Subdirección Administrativa 

6. Presentación del Informe de la Comisión de Honor y aprobación en su caso. 
7. Presentación del informe de la Comisión Especial de Movilidad Académica y aprobación en su caso. 
8. Asuntos Generales 

A continuación, somete a votación. Se obtienen 30 votos a favor, ninguno en contra y ninguna abstención. El 
orden del día es aprobado por mayoría de los Consejeros---------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto 4.  Presentación del Informe de Servicios Educativos de la Subdirección SSEIS 
El Dr. Javier Hernández Hernández, cede la palabra a la M. A. P. Norma Sánchez Espinosa, Subdirectora de 
Servicios Educativos e Integración Social Interina, quien realiza su presentación. 

GESTIÓN ESCOLAR 7,209 SERVICIOS 
ESTUDIANTILES 56,301 

EXTENCIÓN Y APOYOS 
EDUCATIVOS 1,429 

UPIS  409 

BOLETAS GLOBALES, 79 ORIENTACION JUVENIL 
1,005 

PRACTICAS 
PROFESIONALES  510 

MOVILIDAD ACADEMICA  
20 

BOLETAS CERTIFICADAS 
278 

SERVICIO MEDICO 
GENERAL 1,028 

SERVICIO SOCIAL 340 DIPLOMADOS Y CURSOS 
132 

CONSTANCIAS SAES  
2,012 

ODONTOLOGIA 223 BECAS 295 CURSOS CATI 153 

CONSTANCIAS 
ESPECIALES 190 

 
NUTRICION 35 

BOLSA DE TRABAJO  284 CENTRO DE FORMACION 
EMPRESARIAL 0 

SABERES PREVIAMENTE 
ADQUIRIDOS  50 

OPTOMETRIA 45  CONVENIOS 
ACADEMICOS 55 

BAJA DE UNIDADES DE 
APRENDIZAJE  1,314 

ENFERMERIA 1,899  SEGUIMIENTO Y 
VINCULACIÓN 
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No hubo comentarios. 
Punto 5. Presentación del Informe de Ingresos y Egresos de la Subdirección Administrativa 
El Dr. Javier Hernández Hernández, cede la palabra a la M en C. Rocío García Pedraza, Subdirectora 
Administrativa, quien realiza su presentación. -----------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

EGRESADOS  49 
BAJAS TEMPORALES 101 ACT. DEPORTIVAS 6,502   
 FTO A LA CULTURA 4,940   
 BIBLIOTECA 40,624 

 
  

TOTAL DE SERVICIOS PRESTADOS: 30,046 
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No hubo comentarios. 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto 6. Informe de la Comisión de Honor y aprobación en su caso. El Dr. Javier Hernández Hernández 
menciona que en la Comisión de Honor se presentaron 13 casos que fueron atendidos y se emitieron los 
dictamenes correspondientes conforme a la normatividad vigente y aplicable al Instituto Politécnico Nacional, 
por lo cual se solicita la aprobación de los dictamenes emitidos. -----------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Acuerdo 1. Se acuerda por mayoría recomendar al Consejo aprobar el informe de la Comisión de Honor.  ------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Se obtienen 30 votos a favor, ninguno en contra y 0 abstenciones. El acuerdo es aprobado por mayoría. 
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto 7. Informe de la Comisión Especial de Movilidad Académica y aprobación en su caso. El Dr. Javier 
Hernández Hernández menciona que ya fue enviada la minuta de trabajo de la Comisión, por lo que solo dará 
lectura al acuerdo, si hubiera comentarios se tomarán en cuenta y después lo someterá a votación. ------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
Acuerdo 2. Se acuerda por mayoría recomendar al Consejo aprobar el informe de la Comisión Especial de 
Movilidad Académica. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Se obtienen 30 votos a favor, ninguno en contra y 0 abstenciones. El acuerdo es aprobado por mayoría. 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

INGRESOS AL 30 DE SEPTIEMBRE 
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Punto 8. Asuntos Generales 
El Dr. Javier Hernández Hernández informa que no llegaron asuntos generales, pero pueden exponer algún 
asunto. 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 Sandra Gisela Reséndiz Sánchez, Alumna Representante del Programa Académico de Ingeniería en 
Transporte, trata el siguiente asunto:  
Pregunta sobre los horarios de baloncesto femenil. 

                   La MAP. Norma Sánchez Espinosa, Subdirectora de Servicios Educativos e Integración Social Interina,      
                Responde: Se decidió que un entrenador llevara el equipo varonil y otro el femenil, para que se les  
                diera mayor atención a cada equipo, agradezco tu comentario pues nosotros pensamos que todo esta  
                bien, la única forma de enterarnos es que ustedes se acerquen a nosotros para saber qué pasa.    

 El M en E. Mario Martin Morales Flores, Profesor Representante de Posgrado, propone el siguiente 
asunto. 
Propone una campaña para detener los grafitis y pintas dentro de la Unidad. 
El M en C. Emmanuel González Rogel, responde: Estoy sumamente preocupado por este vandalismo, 
por esta falta de respeto, por rayar bancas, paredes, baños y sobre todo por el esfuerzo tan grande que 
se realizó para tener unos vagones del metro en la escuela, somos la primera escuela que cuenta con 
ellos, considero oportuno que este consejo de puede emitir un comunicado del respeto y cuidado hacia 
nuestras instalaciones, también que nos ayuden a denunciar, no a callarnos, la voz de la comunidad 
siempre será escuchada a través de las instancias pertinentes, ayúdennos a hacer conciencia del valor 
que tiene todo el equipamiento que tenemos, esto habla de amor a nuestra escuela, hago un llamado a 
los profesores para que hablen con sus alumnos, coincido y comparto en hacer la campaña de 
sensibilización y que este Consejo haga ese pronunciamiento del cuidado hacia nuestras instalaciones, 
pero que también sepan que si incurren en una falta hay sanciones, establecidas en el reglamento 
interno.   

 El M.A.P. José Luis Melgoza Maravilla, Profesor Representante del Depto. de Estudios Profesionales 
Genéricos, propone el siguiente asunto. 
¿Cuáles son los acuerdos pendientes? 

El M en C. Emmanuel González Rogel, responde: Comenta que esta es nuestra primera reunión 
ordinaria y es por esto que no tenemos seguimiento de acuerdos. En semanas anteriores se doto a cada 
una de las academias de cubre bocas y gel, se llevó a cabo una jornada de vacunación, se aplicaron en 3 
días 65 vacunas de Neumococo, 950 de Influenza, 300 de Tétanos, 180 de Hepatitis B y refuerzo de 
Covid 350, se otorgaron más de 1212 dosis de suero oral, más de 1000 preservativos, más de 700 cepillos 
dentales, pruebas de VIH, pruebas de Hepatitis, son medidas preventivas y de inmunización. 
La MAP. Norma Sánchez Espinosa, comenta diario se busca información por parte del gobierno y no 
hemos encontrado nada, se tiene considerado el Covid, como una gripa, es por eso que se autorizó que 
vengan sus familiares aplicarse las vacunas. 

 Juan Carlos Hernández Portillo, Alumno Representante del Programa Académico Ciencias de la 
Informática, trata el siguiente asunto:  
Solicitamos reactivar el COSECOVI. 
El M en C. Emmanuel González Rogel, responde: El COSECOVI siempre ha estado activo, es el Comité de 
Seguridad y Contra la Violencia, está encabezado por un servidor, nosotros llevamos todas las medidas 
de acción preventiva para que se puedan contener varias acciones, la COFAA junto con la UPIICSA están 
cambiando muchas luminarias al interior de la escuela que ya no funcionaban, es una inversión de más 
de dos millones de pesos, con la que COFAA nos está apoyando, nos están escuchando y ayudando, 
también estamos solicitando una reunión mensual en las instalaciones de la UPIICSA con el Alcalde de 
Iztacalco para que podamos expresar todas las áreas de oportunidad que detectamos, así mismo 
solicitamos a la Secretaria de Seguridad Ciudadana una reunión para plantear todas las inquietudes y 
situaciones de inseguridad, que se han presentado, quienes llegan por la entrada de graduados pueden 
darse cuenta que todas las mañanas hay una patrulla monitoreando la llegada de los alumnos. 
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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El M en C. Emmanuel González Rogel, hace una cordial invitación para que del 6 al 11 de noviembre asistan a la 
Semana Interdisciplinaria, la escuela está de fiesta, cumplimos 51 años. 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Sin más asuntos que tratar, siendo las 16:17 horas del 27 de octubre de 2023, se da por terminada la reunión; 
quedando pendiente de firmar al margen y al calce los que en ella intervinieron, para los fines y efectos legales a 
que hubiere lugar. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 
LISTA DE ASISTENCIA 

 
NOMBRE COMPLETO CARGO DENTRO DEL CONSEJO TÉCNICO 

CONSULTIVO ESCOLAR 
FIRMA 

1. M en C. Emmanuel 
González Rogel 

Presidente  

2. Dr. Javier Hernández 
Hernández 

Secretario  

3. Dr. Javier Hernández 
Ávalos 

Jefe de la Sección de Estudios de Posgrado 
e Investigación 

JUSTIFICA 

4. MAP. Norma Sánchez 
Espinosa 

Subdirectora de Servicios Educativos e 
Integración Social Interina 

 

5. M en C. Rocío García 
Pedraza 

Subdirectora Administrativa  

6. Lic. Marcela Rojas Maya Jefa del Depto. de Formación Básica 
 

 

7. Dra. Erly Martínez Ramírez Jefa del Depto. de Estudios Profesionales 
Genéricos 

 

8. Ing. Arq. Verónica García 
Méndez  

Jefa del Depto. de Desarrollo Profesional 
Específico 

 

9. Ing. Velia Desiree Alvarado 
Romero 

Jefa del Depto. de Competencias Integrales 
e Institucionales 

 

10. Dr. Luciano Pablo Varela 
Coronel 

Profesor Representante de Posgrado  

11. Dra. Pilar Gómez Miranda 
Profesora Representante de Posgrado  

12. Dra. Ana María Lagunes 
Toledo 

Profesora Representante del Depto. de 
Formación Básica 

 

13.  
Profesor Representante del Depto. de 
Formación Básica 

PENDIENTE 

14. M en C. Heidi Gómez 
Cervantes 

Profesora Representante del Depto. de 
Estudios Profesionales Genéricos 

 

15. M.A.P. Jóse Luis Melgoza 
Maravilla 

Profesor Representante del Depto. de 
Estudios Profesionales Genéricos 

 

16. Dr. Ángel Taboada Uribe 
Profesor Representante del Depto. de 
Desarrollo Profesional Específico 

 

17. M en A. Guillermo Rivera 
Rangel 

Profesor Representante del Depto. de 
Desarrollo Profesional Específico 

 

18. Ing. Jóse Luis Brito Valdés Profesora Representante del Depto. de 
Competencias Integrales e Institucionales 

 

19. M en E. Yonathan Ángel 
Almanza Sánchez 

Profesor Representante del Depto. de 
Competencias Integrales e Institucionales 

NO ASISTE 
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20. M en E. Mario Martin 
Morales Flores 

Delegado Sindical del Personal Docente  

21. C. José Antonio Flores 
Contla 

Delegado Sindical del Personal de Apoyo y 
Asistencia a la Educación 

NO ASISTE 

22. Wendy Monserrat 
Hernández Carrasco 

Alumna representante de Posgrado  

23. Juan Carlos Vilchis Flores Alumno representante de Posgrado  

24.  
Alumno Representante del Programa 
Académico de Ingeniería Industrial, Turno 
Matutino 

PENDIENTE 

25. Rubén Darío Silva Valdés 
Alumno Representante del Programa 
Académico de Ingeniería Industrial, Turno 
Vespertino 

 

26. Cesia Lorena Gónzalez 
Santiago 

Alumna Representante del Programa 
Académico de Administración Industrial, 
Turno Matutino 

 

27. Fernando Hernández 
Anaya  

Alumna Representante del Programa 
Académico de Administración Industrial, 
Turno Vespertino 

 
 
 

28. Dana Michell Martínez de 
la Cruz 

Alumno Representante del Programa 
Académico de Ciencias de la Informática, 
Turno Matutino 

 

29. Juan Carlos Hernández 
Portillo 

Alumna Representante del Programa 
Académico de Ciencias de la Informática, 
Turno Vespertino 

 

30. Veronica Gabriela Guerra 
Pérez 

Alumno Representante del Programa 
Académico de Ingeniería Ferroviaria, Turno 
Matutino 

 

31. Rodrigo Alberto 
Hernández Cordero 

Alumno Representante del Programa 
Académico de Ingeniería Ferroviaria, Turno 
Vespertino 

 

32. Sandra Gisela Reséndiz 
Sánchez 

Alumna Representante del Programa 
Académico de Ingeniería en Transporte, 
Turno Matutino 

 

33.  
Alumna Representante del Programa 
Académico de Ingeniería en Transporte, 
Turno Vespertino 

PENDIENTE 

34. Axel Zaragoza Chávez 
Alumno Representante del Programa 
Académico de Ingeniería en Informática, 
Turno matutino 

 

35. Joaquín Zarate Sánchez 
Alumno Representante del Programa 
Académico de Ingeniería en Informática, 
Turno Vespertino 

 

 


